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 2024年分
ねんぶん

の所得税
しょとくぜい

※１と 2024年度分
ねんどぶん

の個人
こ じ ん

住民税
じゅうみんぜい

の所得割
しょとくわり

※２の 「定額
ていがく

減税
げんぜい

」※３が おこなわ

れています。 

 減
へ

らす税金
ぜいきん

の 金額
きんがく

が少
すく

なくて 「定額
ていがく

減税
げんぜい

」で 税金
ぜいきん

を減
へ

らしきれない人
ひと

に その減
へ

らしきれな

かったお金
かね

を 「調整
ちょうせい

給付
きゅうふ

」としてもらうことができます。 

※１ 所得税
しょとくぜい

とは 収 入
しゅうにゅう

のある人
ひと

が 国
くに

に払
はら

う税金
ぜいきん

のことです。 

※２ 個人
こ じ ん

住民税
じゅうみんぜい

とは その年
とし

の 1月
がつ

1
つい

日
たち

に住所
じゅうしょ

があって 収 入
しゅうにゅう

のある人
ひと

が 広島市
ひろしまし

に払
はら

う税金
ぜいきん

の

ことです。 

※３ 定額
ていがく

減税
げんぜい

とは 決
き

まった金額
きんがく

の 税金
ぜいきん

を減
へ

らすことです。 

 

調整
ちょうせい

給付
きゅうふ

金
きん

は どうすれば もらうことができますか？ 

⑴  いつ 給付
きゅうふ

金
きん

を もらうことができますか？ 

  給付
きゅうふ

金
きん

をもらうことができる人
ひと

※に 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

から「支給
しきゅう

のお知
し

らせ」 または 「確認書
かくにんしょ

」を

送
おく

ります。 

  

  ▷ 7月
がつ

5
いつ

日
か

（金曜日
きんようび

）から 「支給
しきゅう

のお知
し

らせ」 または 「確認書
かくにんしょ

」を送
おく

ります。 

  ▷ 給付
きゅうふ

金
きん

は 7月
がつ

中 旬
ちゅうじゅん

から 原則
げんそく

として 申請
しんせい

をした人
ひと

の名前
な ま え

の 銀行
ぎんこう

口座
こ う ざ

に振
ふ

りこみます。 

  ※ 給付
きゅうふ

金
きん

をもらうことができる人
ひと

とは 2024年
ねん

1月
がつ

1
つい

日
たち

に 広島
ひろしま

市内
し な い

に住所
じゅうしょ

があるなど 給付
きゅうふ

金
きん

をもらうために 必要
ひつよう

な条件
じょうけん

を ぜんぶ持
も

っている人
ひと

です。くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

の

ホームページを見
み

てください。または コールセンターに 電話
で ん わ

してください。 

 

⑵  どういう手続
てつづき

が いりますか？ 

  下
した

の①②で 手続
てつづき

の方法
ぽう

がちがいます。気
き

をつけてください。 

① 

マイナンバーに 公金
こうきん

（給付
きゅうふ

金
きん

など）を 

受
う

けとるための口座
こ う ざ

を 登録
とうろく

している人
ひと

 

➡「支給
しきゅう

のお知
し

らせ」が とどきます 

手続
て つ づ

きはいりません 

 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

から「支給
しきゅう

のお知
し

らせ」がと

どきます。このお知
し

らせに書
か

いてある日
ひ

ま

でに 登録
とうろく

した口座
こ う ざ

に給付
きゅうふ

金
きん

を 振
ふ

りこみ

ます。 

給付
きゅうふ

金
きん

がいらない人
ひと

は 連絡
れんらく

してくださ

い。 
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② 

マイナンバーに 公金
こうきん

（給付
きゅうふ

金
きん

など）を 

受
う

けとるための口座
こ う ざ

を 登録
とうろく

していない人
ひと

 

➡「確認書
かくにんしょ

」が とどきます 

手続
て つ づ

きをしてください 

 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

から「確認書
かくにんしょ

」が届
とど

きます。

この「確認書
かくにんしょ

」に必要
ひつよう

なことを書
か

いて 必
ひつ

要
よう

な書類
しょるい

といっしょに郵便
ゆうびん

で送
おく

ってくださ

い。または オンラインで送
おく

ることもでき

ます。 

しめきり：2024年
ねん

10月
がつ

31日
にち

（木曜日
もくようび

）

（消印
けしいん

有効
ゆうこう

※） 

   ※ 消印
けしいん

とは 郵便局
ゆうびんきょく

の人
ひと

が 手紙
て が み

を受
う

け取
と

った日
にち

に 押
お

すスタンプのことです。 

この給付
きゅうふ

金
きん

の場合
ば あ い

は 2024年
ねん

10月
がつ

31日
にち

の 日付
ひ づ

けが入った 消印
けしいん

が押
お

してある

「確認書
かくにんしょ

」まで 受
う

けつけます。 

問
と

いあわせ 

 ▷ 広島市
ひろしまし

調整
ちょうせい

給付
きゅうふ

コールセンター（日本語
に ほ ん ご

） 

   Tel. 0120-330-471 

   時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

まで 

   休
やす

み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3
みっ

日
か

 

  

 ▷ 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページ 

   https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/4/383469.html（日本語
に ほ ん ご

） 

 

 ▷ 日本語
に ほ ん ご

がわからなくて、困
こま

ったことがあるときは、広島市
ひろしまし

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

に相談
そうだん

してく

ださい。 

   広島市
ひろしまし

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

   Tel. 082-241-5010 

Email：soudan@pcf.city.hiroshima.jp 

曜
よう

 日
び

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

まで 

時
じ

 間
かん

：午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

4 時時
じ

まで 

休
やす

 み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、8月
がつ

6
むい

日
か

、12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3
みっ

日
か

 

ことば：スペイン語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、ポルトガル語
ご

、英語
え い ご

、フィリピノ語
ご

 

       ※フィリピノ語
ご

は金曜日
きんようび

と第
だい

1・第
だい

3水曜日
すいようび

です。 


